



Klima-Petition an den Urner Regierungsrat

Sehr geehrter Herr Landammann
Sehr geehrte Herren Regierungsräte

Im Juni hat eine neue Legislatur begonnen. Die Urner Regierung pflegt in den ersten Monaten der neuen Amtszeit ein Regierungsprogramm zu erarbeiten und Legislaturziele für die nächsten vier Jahre zu setzen. Im Regierungsprogramm 2016-2020 kommt die grösste Herausforderung der Menschheit gerade mit einem einzigen Satz unter dem Titel «Raumordnung und Raumentwicklung» vor: *«Wir wissen um die Folgen des Klimawandels und berücksichtigen diese bei politischen Entscheiden.»*

Wenn Sie sich bewusst sind, dass die Überhitzung unseres Klimas eine weltweite Bedrohung darstellt, wenn Sie wissen, dass die Alpen sich doppelt so schnell erwärmen wie der Durchschnitt, dann ist es höchste Zeit, dass Sie jetzt aktiv werden und die mit Ihrem Amt verbundene Führungsfunktion und Verantwortung wahrnehmen.

Die Unterzeichneten Einwohner*innen von Uri rufen Sie deshalb auf, in Ihrem Regierungsprogramm 2020-2024 den Klimaschutz zum prioritären Thema zu machen und eine Klima-Fachkommission einzusetzen, die Ihnen innert nützlicher Frist die nötigen Massnahmen in allen Bereichen – von der Energieproduktion und dem Energieverbrauch über die Mobilität bis zur Landwirtschaft - vorschlägt, die nötig sind, um den Ausstoss von klimaschädigenden Gasen bis spätestens 2040 auf netto null zu reduzieren. Klimaschutz ist nicht nur Sache des Bundes! Auch die Kantone können und müssen einen wichtigen Beitrag zur Vermeidung von klimaschädigenden Gasen leisten! Als reiche Schweizer*innen und Grossverbraucher*innen von fossilen Energien tragen wir eine besondere Verantwortung!

Vorname	Name
Adresse	Unterschrift
Vorname	Name
Adresse	Unterschrift

Bitte einsenden an: GRÜNE Uri, Postfach 437, 6460 Altdorf